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n-9lf91- der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Geselzgebungsperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Gugerbauer, Haigermoser 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend österreichische Textilindustrie - Europareife 

Die österreichische Textilindustrie hat in den letzten 

Jahren einen Strukturwandel mitgemacht und ihre Betriebe 

derart ausgestattet, daß sie "europareif" sind. Dies zeigt 

allein schon der hohe Exportanteil, den diese Betriebe in den 

Ländern der EG haben. Ein Bei tri tt Österreichs in die EG 

stell t für die österreichische Textilindustrie keine 

Schwierigkeiten, sondern eher eine Erleichterung dar. 

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abge

ordneten an den Herrn Bundesminister für wirtschaftliche 

Angelegenheiten nachstehende 

A n fra g ~ 

1) Wie groß ist das Subventions- bzw. Förderungsvolumen im 

Bereich der heimischen Textilindustrie im Vergleich zu 

anderen westeuropäischen Ländern? 

2) Werden Sie Maßnahmen setzen, die dazu geeignet sind, 

Wettbewerbsgleichheit zu schaffen? 
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